
3 Pièces

108 m²

Réf. 83320781

1 490 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité/  Dans  une  résidence  récente  avec  piscine  et  accès  PMR,

idéalement  situé  à  pieds  de  tous  les  commerces  et  des  plages,

magnifique  Rez  de  chaussée  3/4  pièces  de  108m2  avec  terrasse  de

30m2  exposée  sud/ouest.Ce  magnifique  appartement  aux  matériaux

de  grande  qualité  se  compose  d'une  belle  entrée  avec  de  nombreux

placards  et  des  toilettes  invités,  d'un  espace de vie  de  plus  de  50m2

avec cuisine américaine entièrement équipée ouverte sur le séjour et un

coin salle à manger, le tout donnant sur une terrasse aménagée de plus

de 30m2 avec solarium.L'espace nuit est composé d'une suite ...

Exclusivity/ In recent residence with swimming pool and wheelchair access, ideally

located  close  from  all  shops  and  beaches,  beautiful  apartment  3/4  rooms  ,108

sqm with 30 sqm terrace a south/ west exposition.This magnificent apartment with

high  quality  materials  offers  a  nice  entrance  with  lots  of  storage  and  a  guest  half

bathroom, a  living space of  50 sqm, fully  equipped american-style  kitchen that  is

open onto a living room and a dining room , all looking out to a 30 sqm furnishged

terrace  with  solarium.The  sleeping  space  is  composed  of  a  master  suite  with

walk-in closet and bathroom/ ...
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